



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>97 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>718V1936M</b>
Prix	<b>464 000 €</b>

Lorgues

Maison à vendre (83510)

Lorgues, 83510 var, au Cœur de la dracénie, proche des commerces et commodités de la ville, à 20 minutes des accès routiers/autoroutiers et gare tgv. Idéalement situé entre mer, montagnes et verdon, l'agence du coin vous propose cette maison atypique en excellent état et parfaitement entretenue avec des rénovations successives depuis 2017 dont l'isolation. Villa familiale aux prestations complètes et de qualité. Sur deux niveaux : de plain-pied : séjour, cuisine ouverte, hall d'entrée/cellier, suite parentale et wc indépendants. À l'étage : deux chambres avec coin douche/lavabo et wc ...

*Lorgues, 83510 var, in the heart of dracénie, close to the city's shops and amenities, 20 minutes from road/motorway access and tgv station. Between sea, mountains and verdon, the local agency offers you this villa in excellent condition and perfectly maintained with successive renovations since 2017 including insulation. Family home with complete and quality services. On two levels: on one level: living room, open kitchen, entrance hall/pantry, master suite and separate wc. Upstairs: two bedrooms with shower/sink area and a separate toilet. Other services : - reversible air conditioning in ...*

## **AGENCE DU COIN GM**

1 rue carnot - 83490 LE MUY

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

